

Fiesta de Tabernáculos 2003—Día 6

Fred R. Coulter

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos, hermanos, este es el sexto día de la Fiesta de los Tabernáculos, y el tema ha sido, el primero y el último, y vamos a empezar y vamos a ver literalmente el principio y el fin y también vamos a ver como todo esto se une con la Fiesta de los tabernáculos.

Vayamos a Isaias.45. Y aquí vamos a ver—Cristo se refiere a esto—pero vamos a ver que Él es Dios, Salvador, y propósito que Él tiene, que va a completar, creo que va a ser algo interesante si regresamos y estudiamos todos los días de la Fiestas santas de Dios, y vamos a ver que el libro que repasamos muchas veces el libro del Apocalipsis.

Para poder entender el libro del Apocalipsis, tenemos que guardar el Sábado y las Fiestas Santas, si no lo hacemos tenemos falta de conocimiento, porque los días santos explican por qué Dios está haciendo lo que está haciendo, y como Él ha hecho la biblia.

Isaias.45: 18... “Porque así dijo Él Señor que creo los cielos: Él es Dios, el que forma la tierra, el que la hizo y la compuso; no la creo en vano, para que fuese habitada la creo: Yo Él Señor, y no hay otro”.

Los hombres tontos de hoy, cuando rechazan a Dios, se sientan y dice: Tenemos que cambiar esto con respecto a Dios, pues para poder saber si el universo y la vida humana tiene un propósito, pues la misma palabra de Dios que ellos rechazan, y con eso rechazan a Dios, Dios explica, claramente a través de Su palabra.

-Lo que Él está haciendo.

-Quien es Él.

-Por qué lo está haciendo.

Isaias.45: 19... “No hable en secreto”. [Dios siempre ha tenido la palabra escrita y hablada y nunca ha sido un secreto, siempre ha estado ahí.]... “En un lugar oscuro de la tierra, no dije a la descendencia de Jacob: En vano me buscáis. Yo Soy Él Señor que hablo justicia, que anuncio rectitud”. (v20)... “Reuníos y venid, sobrevivientes de entre las naciones”. Esto es una referencia al futuro cautiverio, de los hijos de Israel, y también de la iglesia que ha escapado de las naciones del mundo—por decirlo así...“No tiene conocimiento aquellos que rigen el madero de su ídolo, y los que ruegan a un dios que no salva”.

Verso.21... “Proclamad, y hacerlos acercarse, y entren todos en consulta”. [En otras palabras, todos los dioses y las religiones, y Dios va a permitir eso, y todas las religiones se van a reunir, pero ¿Qué va a pasar al final de eso? Cristo regresara y destruirá todo eso, pues todo eso es una tontería.]... “¿Quién hizo oír esto desde el principio, y lo tiene dicho desde entonces, sino Yo Él Señor? Y no hay más Dios que Yo, Justo y Salvador: ningún otro fuera de Mí”. (vs21-22)... “Mirad a Mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque YO SOY Dios, y no hay mas, por Mi Mismo hice juramento”. [Dios a jurado por si Mismo, y eso es algo que va a ocurrir, algo seguro.]... “De MI boca salió palabra en justicia, y no será revocada: Que a Mi se doblará toda rodilla y jurará toda lengua”.

Tarde o temprano, eso va a ocurrir, y todo los que rechazan a Jesucristo y a Dios, van a tener que arrodillarse, y confesar que Jesucristo es Señor, aunque ahora no lo aceptan, lo rechazan y Él ha jurado que eso va a ocurrir, todo el mundo se arrodillara y toda lengua confesara que Jesús es Dios, el Hijo de Dios.

Lo que estamos confrontando es la realidad más grande de todas, esto no es un mito, o tonterías como vemos en el mundo de hoy. Que somos dios ahora que vamos air al cielo después de la muerte, que en el cielo hay pecado, que los dioses están cometiendo pecado, que la gente que está muerta, está ahí arriba viviendo una vida de pecado ¡No! esto no es así, todo esto viene de las religiones antiguas.

Isaias.45: 24-25...“Y se dirá de Mi: Ciertamente en el Señor está la justicia y la fuerza; a Él vendrán, y todos los que en contra de Él se enardecen serán avergonzados, en Él Señor, será justificada y se gloriará toda la descendencia de Israel”. Esto también se refiere a la iglesia, porque la iglesia de Dios es llamada, El verdadero Israel de Dios.

Isaias.46: 9...“Acordaos de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos; porque YO SOY Dios y no hay otro Dios, y nada hay semejante a Mi”, Acuérdense que vimos sobre el sueño de Nabucodonosor, ninguno de su magos o astrólogos, ni personas religiosas que el tenía, podían decirlo lo que era el sueño y su significado, la gente—hoy en día—no entienden nada sobre el principio, tampoco entienden nada sobre el fin; pero Dios lo ha declarado.

Verso.10... “Que anuncio lo porvenir, desde el principio, y desde la antigüedad lo que aun no era hecho; que dijo: Mi consejo permanecerá, y hare todo lo que quiero”. El plan de Dios va a ser completado, Él lo va hacer, y hermanos, a través de su palabra de Su Espíritu y Su bondad, y guardando el Sábado y los Días Santos, y aprendiendo de la palabra de Dios, Él nos da el entendimiento para comprender lo que va a ocurrir, y podemos amar a Dios, creer en Dios y confiar en Él, y fe, y convicción, y seguridad, y esperanza de que Dios nos ama, y Su plan es verdad, y nosotros somos parte de eso, porque tenemos el Espíritu de Dios, todo esto es algo increíble que tenemos.

Vayamos a Isaias.48: 12 “Óyeme tu Jacob, y tu Israel, a quien llamé: Yo Mismo, Yo Él Primero, Yo también Él Postrero”. Y vemos esto también en el Nuevo Testamento en Apocalipsis.1: 17, y capitulo.22: 13, y esto se refiere a Jesucristo. (vs13-14)... “Mi mano fundo también la tierra, y Mi mano derecha medió los cielos con el palmo; al llamarlos Yo, comparecieron juntamente, juntaos todos vosotros, y oíd ¿Quién hay entre ellos que anuncie estas cosas? Aquel a quien Él Señor amó ejecutara su voluntad en Babilonia, y su brazo estará sobre los Caldeos”. Esto ocurrió durante los días de Jeremías.

Vayamos a Apocalipsis.22. Empezamos en el fin, y después regresaremos al principio, y vamos viajar mucho de un lado a otro, pues esto va a ser de Génesis a Apocalipsis, vamos estar sorprendidos de todas las cosas que son igual.

Apocalipsis.22: 13. Esto se conecta con lo que acabamos de leer, y también Cristo dice esto cuatro veces en el libro de Apocalipsis. (v13)... “YO SOY el Alfa y la Omega, el Principio y el Fin, el Primero y el Ultimo”. En el alfabeto griego, la primera letra es Alfa y la última es Omega, el primero y el último, el principio y el fin. Vamos a ver varias cosas que Dios ha hecho a través de Jesucristo.

Vayamos a Efesios.1: 20. Ultima parte... “Sentándole a su diestra en los lugares celestiales”. Esto se refiere a Cristo. (v21)... “Sobre todo principado”. [Sobre todo ángel, sea bueno a malo.]... “Y autoridad y poder y señorío, y sobre y todo nombre que se nombra, no solo en este siglo, sino también en el venidero”. (vs22-23)... “Y sometió todas las cosas bajo sus pies, y le dio por cabeza sobre toda la iglesia, la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que

todo lo llena en todo”. Dios está haciendo Su obra, y cumpliendo Su plan y haciendo las cosas que Él desea ahora mismo.

Vayamos a Colosenses.1. Ahí habla sobre el principio y vamos a ver lo que eso significa. (v9)... “Por lo cual, también nosotros, desde el día que lo oímos, no cesamos de orar por vosotros y de pedir que seáis llenos del conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría e inteligencia espiritual”. Hermanos, esa es la clave, si amamos a Dios, si creemos en Dios con todo tu corazón, alma, mente y fuerzas, Dios nos dará entendimiento espiritual. Porque, lo que estamos repasando y estudiando—tal como Pablo dijo en I Corintios.2—estas son cosas espirituales, necesitamos el Espíritu de Dios para entender estas cosas.

Verso.10... “Para que andéis como es digno del Señor, agradándole en todo, llevando fruto en toda buena obra, y creciendo en el conocimiento de Dios”. Por eso es que tenemos que continuar en el crecimiento de la gracia de Dios y en el conocimiento de Dios, es una gran obra que tenemos que hacer crecer en la verdad y el camino de Dios, y se requiere el Espíritu de Dios, un corazón humilde, y una actitud que se someta a Dios. (v11)... “Fortalecidos con todo poder conforme a la potencia de Su gloria para toda paciencia y longanimidad”.

Verso.12...“Con gozo, dando gracias al Padre que nos hizo actos para participar de la herencia de los santos en luz”. Dios Él Padre, es el que nos llama, esto—como se decía antes y todavía dicen algunos—hermanos, tiene que cualificar para entrar en el reino de Dios ¡No! Eso no es así. Dios Él Padre es el que cualifica, a través de Su Espíritu, su palabra, Su sabiduría y entendimiento; Él te cualifica, nota lo que Él ha hecho.

Verso.13... “El cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de Su Amado Hijo”. Esto es en el futuro, y eso es lo que estamos mirando. Cristo dijo: Yo no soy del mundo, y lo mismo dijo de sus siervos, nosotros estamos en otra categoría comparado al mundo, nosotros estamos viviendo en este mundo, pero no somos parte de este mundo, y eso es porque Cristo lo ha hecho.

Versos.14-15...“En quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados, Él es la imagen del Dios invisible, el Primogénito de toda creación”. Esto les ha causado muchos problemas a muchas personas, pues ¿Qué significa? El Primogénito de toda creación, ¿Fue Jesucristo creado?

Pues aun ahora dentro de la iglesia de Dios, existe un gran movimiento para reducir a Cristo a, solamente un ser humano, que no era Dios, pues se deshacen de todas las escrituras que Jesús era el Señor Dios del Antiguo Testamento, antes de venir como un ser humano a la tierra, sabemos que Él era Dios antes de hacerse un ser humano, vamos explicar ahora esto. Leamos el verso.16... “Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de Él y para Él. (vs17-18)... “Y Él es antes que todas las cosas, y todas las cosas en Él subsisten, y Él es la cabeza de todo el cuerpo que es la iglesia; Él que es el principio, el Primogénito de entre los muertos para que en todo tenga la preeminencia”.

Todo esto se conecta con lo que dijo Isaías, lo que Dios dijo a través de Isaías: Que Dios Era y Es, acabamos de leerlo aquí... “Y Él es antes que todas las cosas, y todas las cosas en Él subsisten”. Por su misma palabra, Él controla el universo.

Verso.19... “Por cuanto agrado al Padre que en Él habitase toda plenitud”. Cristo es también la cabeza de la iglesia, el Primogénito de entre los muertos. Esto explica el, porque Él es el Primogénito de toda creación, esto significa. “**El primer nacido de todos**” los que van a nacer de nuevo por el poder de la primera resurrección, y el resto de la humanidad, cuando les llegue su tiempo, según el plan de Dios, todo esto se cumple en el octavo día, el ultimo Gran Día. Cristo es el primero de todos aquellos que van a nacer en la familia de Dios.

Verso.20... “Y por medio de Él, reconciliar consigo todas las cosas, así las que están en la tierra como las que están en los cielos, haciendo la paz mediante la sangre de su cruz”. ¿Qué significa esto aquí? Reconciliar las cosas que están en la tierra y en el cielo, sabemos que tenemos que ser reconciliados con Dios y toda la humanidad, pero que tal esto de, en los cielos, pues esto: Todo lo que ha sido afectado en los cielos por la rebelión de Satanás, los planetas, las estrellas, las galaxias, todo esto tiene que ser corregido, Cristo lo va hacer y nosotros con Él-

Vayamos a Apocalipsis.3: 14... “He aquí el Amen, el testigo Fiel y Verdadero, el principio de la creación de Dios”. Cristo es el principio y el que va a estar ahí en el fin, tenemos el principio y el fin, el Primero y el Último, Alfa y Omega, vamos ver un verso más, antes de ir a Génesis y después a Apocalipsis.

Hechos.3. Y vamos a ver de que estamos hablando, vamos a aprender sobre el principio y el fin, aquí vemos que Pedro está pidiendo que el pueblo se arrepienta, y él demuestra una parte importante del plan de Dios. (vs19-20-21)...“Así que. Arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados, para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, y Él envié a Jesucristo que os fue antes anunciado, a quien dé cierto es necesario que el cielo reciba hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas, de que hablo Dios por boca de Sus profetas que han sido desde tiempos antiguos”. Esto tiene que incluir a Abel. Desde el tiempo de Abel hasta el mismo fin, este es el mensaje que va a ser predicado.

Vamos a ir al principio y vamos a ir también al fin, y vamos ver cuándo va a ocurrir la restauración de todas las cosas, tenemos el principio y el fin, empezando aquí en Génesis, quiero que hagan algo, pongan su dedo en Genesis.1 y también en Apocalipsis.21, porque vamos estar yendo a ambos libros, vamos a ver muchas cosas demostrando el fin y el principio, y el principio y el fin

Genesis.1: 1...“En el principio, Dios creó los cielos y la tierra”. Ahora vamos a ver lo que Dios dice en el fin.

Apocalipsis.21: 5-6... “Y el que estaba sentado en el trono dijo: He aquí Yo hago nuevas todas las cosas, y me dijo: Escribe, porque estas palabras son fieles y verdaderas, y me dijo: Hecho esta, YO SOY el alfa y la Omega, el Principio y el fin. Al que tuviere sed Yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida”. Pues cuando Dios empezó en el principio. Genesis.1:1. Todo fue hecho.

Genesis.1. Y vamos a ver lo que Dios está haciendo, y vamos a ver algo muy importante, no creo que haya una escritura que vamos a ver, que ya no hayamos cubierto en el pasado, pero espero que lo estemos uniéndolo correctamente, para que podamos entender el principio y el fin, y para tener la seguridad y realizar que lo que Dios ha empezado, lo va a terminar.

Genesis.1: 26, Podemos hacer una lista.

Nº.1. El hombre físico que fue primero, y eso es importante de entender, existe un cuerpo físico —tal, como dijo Pablo—y un cuerpo espiritual, sin embargo lo que era espiritual no fue primero, sino lo físico, y lo físico es una imagen de lo, que Dios va a hacer, tenemos que entender la magnitud de lo, que Dios está haciendo con el hombre, y como somos hechos y el porqué y lo que Dios nos ha mandado hacer ahora, tenemos que entender todo eso

Genesis.1: 26... “Entonces dijo Dios: Hagamos”. [Eso se refiere a Dios Padre y Jesucristo.]... “Hagamos al hombre conforme a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza”. Podemos leer en el libro. Las creencias de la iglesia de Dios Cristiana y Bíblica, sobre la naturaleza del hombre y la de Dios, pues aquí en este verso, Dios nos está diciendo, el porqué hizo al hombre, a la humanidad, cuando lleguemos al hombre espiritual, vamos a ver que eso se refiere a ser como Dios, por eso es que Dios es una familia. Los creo hombre y hembra, para el propósito de entrar en la familia de Dios. Por eso fue que Dios los hizo varón y hembra, para tener hijos, y vamos ver lo, que hizo, pues Dios le dio al hombre un una gran autoridad sobre la tierra.

Versos.26-27... “Hagamos al hombre conforme a Nuestra imagen, conforme a Nuestra semejanza, y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, y en toda la tierra y en todo animal que se arrastra sobre la tierra, creo Dios al hombre a Su imagen, a imagen de Dios los, creó, varón y hembra los creó”. (v28)... “Y los bendijo Dios y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgarla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra”.

Vayamos a I Juan. El cual fue el que escribió el libro del Apocalipsis, dado por Jesucristo, esto nos demuestra lo que nosotros vamos hacer, y como lo vamos hacer cuando el fin llegue.

I Juan.3: 1... “Mirad cuál amor nos ha dado Él Padre, para que seamos llamados hijos de Dios”. [Esto es algo increíble, hermanos, somos los hijos de Dios, y debemos de entender el gran significado de lo que Dios está haciendo con nosotros, y nosotros vamos a ver, millones y millones y billones de hijo e hijas en el reino de Dios, durante el Milenio y el juicio del Gran Trono Blanco, y nosotros vamos a ayudar a Dios a terminar este plan, este es el llamamiento más grande, no existe nada mas grande que esto.]... “Por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a Él”.

Verso.2... “Ahora somos hijos de Dios, y aun no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando El se manifieste, seremos semejantes a Él, porque lo veremos tal como es”. Ahí está el primer hombre, Cristo, seremos tal como Cristo, Él vino como un hombre en la carne, este es nuestro estado ahora, y seremos como Él. Él va a compartir la gloria que tiene con nosotros, ahí vemos, un principio y un fin, y este fin va a ser un nuevo comienzo increíble, tener vida eterna para siempre, a eso es lo que tenemos que mirar, hermanos.

Vayamos a Filipenses.3: 20. Y esto va a confirmar lo que acabo de decir, y nos dice cómo va a ser nuestra apariencia, por eso fue que en el principio Dios, nos hizo a Su imagen y semejanza, para poder ser como Él Es, aunque empezamos como un puntito, y crecemos, y nacemos, y vivimos y llegamos hasta ahora.

Filipenses.3: 20-21... “Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo, el cual transformará el cuerpo de la humillación

nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria Suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas”.

Regresemos a Génesis, y vamos a ver un poco más sobre Adán y Eva. Genesis.1: 28. Vamos a leer esto de nuevo, pues Dios nos dio la tierra con un gran propósito, tenemos que aprender a usar la tierra, viviendo en la tierra, edificando aprendiendo a tomar todas las decisiones de lo que vamos hacer, todo esto nos está preparando para ser seres espirituales en el reino de Dios, por eso fue que Dios le dio al hombre potestad sobre la tierra y todo lo que está en ella... “Y los bendijo Dios y les dijo: Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgarla, y señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra”.

Vayamos a Salmo.8. Pues David tenía estos pensamientos, sobre Dios, y mirando al universo, a las estrellas y pensando, que será el propósito de eso, pensando la grandeza de Dios, y su fantástica creación, y que hizo a la tierra y al hombre le dio todo esto, pues Dios le dio al hombre poder sobre la tierra y su futuro.

Salmo .8: 3-4... “Cuando veo Tus cielos, obra de tus dedos, la luna y las estrellas que Tu formaste, dijo: ¿Qué es el hombre, para que tengas de él memoria, y el hijo del hombre para que lo visites?

Verso.5... “Lo has hecho un poco menor que los Elohin”. [Esta palabra es una palabra muy interesante y en el hebreo es muy interesante, porque significa Elohin (Dios), y la palabra es Malak, si somos un poco menor que los ángeles en el sentido que, ellos ahora tiene un nivel más alto que el hombre, porque también tiene vida eterna.]... “Lo has hecho un poco menor que Dios, lo coronaste de gloria y de honra”.

Verso.6... “Le hiciste señorear sobre la sobras de Tus manos, todo lo pusiste debajo de sus pies”. Pues todo, recuerdan cuando se rebelaron en la torre de Babel, Dios vio que el hombre—continuando en ese mismo camino—iba a tener grandes capacidades, también tenemos que mirar lo que el hombre ha hecho hasta el día de hoy.

Verso.8-9-10... “Ovejas y bueyes, todo ello y asimismo las bestias del campo, las aves de los cielos y los peces del mar; todo cuanto pasa por los senderos del mar, Oh Dios Señor nuestro, cuán grande es Tu Nombre en toda la tierra”. Esto es porque Dios está haciendo una obra muy grande y fantástica. Ahora les voy a decir algo que dice Hebreos.2, no tiene que ir ahí para poder continuar en otras cosas. Dice: Dios no ha sujetado a los ángeles en el mundo venidero, sino a nosotros. Cristo primero, después nosotros, no solamente Dios le dio toda la tierra al hombre, sino también para su familia espiritual, y Su familia va a gobernar toda la tierra completa, en una manera diferente comparada a lo que ahora hace el hombre, lo vamos hacer como, los hijos e hijas de Dios.

Regresamos y vamos a ver a Adán y Eva. N° dos en la lista:
Dios le dio poder al hombre sobre la tierra, y espiritualmente Dios le ha dado dominio sobre el gobierno de la tierra en las manos de los santos.

Ahora n° tres. Regresemos y veamos el huerto de Edén, pues, hermanos, no podemos verlo literalmente pero podemos ver sobre eso, y si pudiéramos ver el huerto de Edén literalmente, eso sería algo muy interesante, pero no es posible porque fue destruido con el diluvio de Noé.

Dios hizo un pacto con Adán y Eva, tenemos que entender que cuando Dios hace algo, Él entra en un pacto, y aquí vemos el pacto que Dios hizo con Adán y Eva.

Genesis.2: 15... “Tomo pues Él Señor Dios al hombre y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase”. Ahí es donde el hombre iba a empezar, esa iba a ser su responsabilidad, y su descendencia hubiera aumentado para ir a toda la tierra y hubieran tenido control sobre toda la tierra. (v16)... “Y mando Él Señor Dios al hombre”. Este es el principio del pacto con Adán y Eva.

Tal como Dios le dijo a Abraham. Quiero que te levantes y te vayas a una tierra que te mostrare, y Abraham se fue, cuando Dios da una orden—y aquí vemos que le está mandando a Adán—aquí está el pacto, esto es el principio, tal como vimos el principio del pacto con los hijos de Israel. ¡Sí! Obedecieres Mi voz, como Dios les dijo, y eso era lo único que Dios requería de ellos, y eso lo vemos en toda la biblia, lo que Dios diga debemos de hacerlo, y es para nuestro bien, beneficio y bendición. Esto es algo muy importante que debemos de entender.

Están son Sus palabras, Su voz diciendo. (vs16-17)... “De todo árbol del huerto puedes comer, mas del árbol de la ciencia del bien y del mal ¡No! Comerás, porque el día que de él comieres, ciertamente morirás”. Después de esto hizo a Eva y los unió en matrimonio, y Adán y Eva son actualmente el simbolismo de Cristo y la iglesia. Este fue el pacto que Dios hizo con ellos.

¿Qué ocurrió cuando ellos quebrantaron el pacto? Fueron echados fuera del huerto de Edén, recibieron su juicio, y el pecado y muerte entro dentro de ellos, y esto paso a todos los seres humanos, y todos los seres humanos—desde ese tiempo—han estado viviendo bajo diferentes niveles de castigo, dependiendo de su obediencia o desobediencia a Dios.

Vayamos a Apocalipsis.22. Y vamos a ver lo que dice, refiriéndose de nuevo al principio, al libro de Génesis, donde está la maldición, porque Dios le dijo a la serpiente: Maldita serás entre todas las bestias y los animales del campo, y también el hombre recibió una maldición. Vamos a ver como todo va a ser restaurado, porque cuando ellos empezaron en la carne eran físicos hechos de carne, y no había maldición todo era una bendición. Apocalipsis.22: 3... “Y no habrá más maldición”. Lo que empezó en el principio es eliminado en el fin, algo muy importante.

Ahora nº cuatro. Vamos a ver a Adán, y Eva como un simbolismo de Cristo, el Nuevo Pacto que tenemos aquí en Apocalipsis.22, indo seres espirituales, pues ya no hay más maldición. Vamos a ver a Adán, y Eva como un simbolismo de Cristo y la iglesia, vamos a ver aquí en el libro del Apocalipsis, que significa revelación.

Apocalipsis.12. Esto está hablando de como Dios, en Su mente está planificando para la iglesia espiritual, la mujer. (v1)...“Apareció en el cielo una gran señal, una mujer vestida del sol, con la luna debajo de su pies; y sobre su cabeza una corona de doce estrellas”. Esto es simbólico de la novia e Cristo, en su forma glorificada, esto estaba ya planificado antes del principio, habla de cómo a través de la mujer—esto se conecta con Eva, pues ella seria la madre de todos los que viven, y que de su semilla vendría el que vencería a Satanás, de esto es lo que está aquí hablando.

Verso.2... “Y estando en cinta clamaba con dolores de parto en la angustia del alumbramiento”. Esto es simbolismo del nacimiento de Cristo.

Efesios.5. Vamos a ver más con respecto a Cristo y la iglesia, como simbolismo de Adán y Eva, en el principio era Adán y Eva, y en el fin es Cristo y la iglesia, Cristo y Su novia. (v25). Aquí habla de las responsabilidades de un esposo en relación a Cristo, y los esposos son simbólicos de Cristo, y las esposas simbólicas de la iglesia... “Maridos amad a vuestras esposas. Así como Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella”. (vs26-27)...“Para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra, a fin de presentársela a Sí Mismo. Como una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha”.

Versos.28-29... “Así también los maridos deben”. [Y esta palabra DEBEN, en el griego significa que es, Obligatorio.]... “Amar a su esposas, como a sus mismos cuerpos. El que ama a su esposa a sí mismo se ama, porque nadie aborreció jamás a su propia carne, sino que la sustenta y la cuida, como también Cristo a la iglesia”.

Verso.30... “Porque somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos”. Eso significa que tal como Eva fue creada de una de las costillas de Adán, así mismo Cristo está creando la iglesia de Sí Mismo, porque Él murió por la iglesia, dio Su vida en la cruz, y después fue resucitado. (v31)...“Por esto dejara el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y ambos serán una sola carne”.

Verso.32. Y esto es un gran significado, que tiene también un gran misterio, y solamente aquellos que El Espíritu de Dios y la palabra de Dios, lo pueden entender... “Esto es un gran misterio, mas yo digo esto con respecto a Cristo y la iglesia”. Ahora vamos a ver otros versos

Vayamos a II Corintios.11. Y vamos a ver lo que Pablo le escribió a los Corintios, cuando ellos se estaban entregando a falsas doctrinas (v2)... “Porque os celo con celo de Dios, pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo”. Ya vimos que El Cordero y la novia se casan, esto lo vemos en Apocalipsis.19, esto va atrás al tiempo de cuando Dios creó a Adán y Eva, y lo unió en matrimonio, igualmente Cristo y la novia van a casarse. Y el que luego se hizo Jesucristo, en el Nuevo testamento, es lógico pensar que Dios Él Padre es que case a Cristo y la iglesia.

Ahora n° cinco, Vamos ver un poco, los dos árboles, ya hemos visto el árbol de la ciencia del bien y del mal, pero también estaba el árbol de la vida, Dios dijo: Que el árbol de la vida era simbólico del camino a la vida eterna

Genesis.2: 9... “Y El Señor Dios, hizo nacer de la tierra todo árbol delicioso a la vista, y bueno para comer; también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol de la ciencia del bien y del mal”. Dios no dice donde estaba el árbol de la ciencia del bien y del mal, pero es muy interesante notar que en el medio del huerto de Edén, y eso es como cuando mira al templo, el lugar santísimo, o lo que sería antes el lugar santísimo.

Cuando Adán y Eva pecaron, no tuvieron más acceso al árbol de la vida, pues vamos a ver lo que dijo Dios.

Genesis.3: 22. Adán y Eva no tuvieron acceso al árbol de la vida, eso se les negó. Más tarde Cristo lo restaurara después de su venida, pero ya que el hombre pecó, tenían que vivir separados de Dios. (v22)... “Y dijo Él Señor: He aquí el hombre es como uno de nosotros”. [No como Dios, pero si teniendo el poder para decidir lo que es bueno y malo.]... “Sabiendo el bien y el mal; ahora pues, que no alargue su mano y tome del árbol de la vida y coma y viva para siempre”. Dios sacó a Adán y Eva del huerto y puso querubines protegiendo el árbol de la vida.

Vayamos a Apocalipsis.2. Y vamos a ver algo interesante. Leamos lo que Cristo le dice a la iglesia de Éfeso (v7)... “El que tiene oído oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios”. En el principio el árbol de la vida, estaba en el huerto de Edén, ahora cuando llegamos al final del plan de Dios, el árbol de la vida estará ahí también, y esto va a ser en el paraíso de Dios, y veremos eso, pues va a ser cerca del trono de Dios.

El árbol de la vida, va a ser alimentado—por decirlo así—de las aguas que salen del trono de Dios. Apocalipsis.22: 1-2...“Después me mostro un río limpio de agua de vida, resplandeciente como el cristal, que salió del trono de Dios y del Cordero, en medio de la calle de la ciudad, y a uno y a otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto, y las hojas del árbol son para sanidad de las naciones”. Esto significa, para la salud espiritual de las naciones que fueron salvadas. Porque el árbol de la vida es eso que enseña a vivir como un ser espiritual, esto es de lo que habla.

En el principio existía el árbol de la vida, la salvación ofrecida a Adán y Eva, ellos rechazaron eso, y la humanidad tuvo que esperar hasta la primera venida de Cristo, para abrir las puertas de la salvación. Cuando la Nueva Jerusalén baje del cielo, va a estar el trono de Dios y el árbol de la vida, esto es algo muy profundo y muy interesante.

Ahora nº seis. Sabemos que en Génesis.2-3, Dios estuvo en el huerto de Edén, y Dios estaba viviendo con Adán y Eva hasta que pecaron, pues cuando ellos pecaron fueron sacados del huerto de Edén, y aparentemente, hasta el tiempo de Noé, Dios todavía estaba viviendo en el huerto de Edén, y todos aquellos que querían ir a Dios, irían a la entrada del huerto de Edén donde estaba los dos querubines. Ahora continuando.

Apocalipsis.21: 1... “Vi un cielo nuevo, y una tierra nueva”. [Esto se conecta con lo que vimos en Génesis 1:1. Dios hizo la tierra y los cielos y aquí vemos un cielo nuevo y una tierra nueva.]... “Porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía mas”. Después de esto la Nueva Jerusalén baja del cielo.

Verso.3... “Y oí una gran voz del cielo que decía: He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y Él morara con ellos, y ellos serán Su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como Su Dios”. Tal como dijo Pedro, la restauración de todas las cosas. En el principio Adán y Eva estaban en el huerto—que son simbolismo de Cristo y la iglesia—y después en el fin tenemos a Dios y la iglesia, todos viviendo juntos.

Apocalipsis.22: 4... “Y verán Su Rostro y Su Nombre estará en sus frentes”. Esto es algo increíble, pues vamos a estar viviendo con Dios para siempre.

Cuando Dios empezó en Génesis, en el principio, y termina en Apocalipsis que es el fin, y por supuesto, cuando llegas a un fin siempre existe un nuevo comienzo, pues el nuevo

principio, en el fin, Dios aun tendrá que rebelarnos más, para entender más de Su plan y vamos entender todo eso cuando estemos viviendo con Él.

Ahora n° siete, es muy importante. Aquí en Génesis.3 ¿Qué tenemos? Vemos a la serpiente, Satanás el diablo, el es muy astuto en como maneja las cosas con él las hace, pues muchas personas dicen: Yo lo sé todo sobre Satanás, y ellos son los primeros en ser engañados. Me acuerdo de un hombre que dijo: Yo he estado en la iglesia tanto tiempo, que Satanás ya no tiene interés en mí, y lo que ocurrió es que Satanás lo hizo caer.

Genesis.3: 1. Y vamos a entender que cuando llegemos al fin, Satanás es removido, en el principio él estaba ahí... “Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales del campo que Él Señor había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No comáis de todo árbol del campo?”. Satanás está ahí maniobrado, y sabemos que es el padre de las mentiras, es un mentiroso, diestro, el siempre está en el error. (vs2-3)... “Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer, pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni lo tocareis para que no muráis”.

Verso.4...“La serpiente dijo a la mujer: No moriréis”. Así es como Satanás siempre lo hace, veremos un poco más de Satanás en el 7° día, porque aun le falta algo más que hacer. En el principio estaba ahí Satanás, y en el fin veremos que él no va a estar ahí mas, ya sabemos a través del día de Expiación, antes de que el reino de Dios comience, Satanás será removido y echado al abismo.

Apocalipsis.20: 1...“Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, y una gran cadena en la mano”. Satanás es puesto en una prisión y después es suelto por un poco de tiempo, pero esto lo veremos mañana.

Apocalipsis.20: 10... “Y el diablo que los engañaba, fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde fueron lanzados la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos”. Pues Satanás no va a estar ahí más, esto es algo tremendo. Apocalipsis.21: 27. Esto lo verifica... “No entra en ella cosa inmunda, o que hace abominación o mentira, sino solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero”.

Apocalipsis.22. Y voy a leer esto como debe de ser traducido. (15)... “Excluidos los perros y los hechiceros, los fornicarios, los homicidas, y todo aquel que ama y hace mentira”. Satanás el diablo, no va a estar ahí, esto va a ser al tremendo Y algo bueno. Empezamos en el principio y vemos como va a terminar.

Ahora n° 8. Y vamos algo aquí, aunque esto está yendo un poco hacia atrás, pero esto habla de los querubines, Genesis.3. Vamos a ver que este es el principio—como hemos entendido—el ejemplo para el templo, pues ya leímos pate de esto pero vamos leerlo una vez más,

Genesis.3: 22... “Y dijo Él Señor: He aquí el hombre es como uno de nosotros”. Esto significa que podía decidir por sí mismo, pues en vez de creer en Dios, y lo que él decía, que Su Camino era la verdad, Sus Mandamientos, eran la verdad, y seguir en el Camino de Dios, Adán y Eva decidieron ir por su propio camino, y en esa manera es que ellos eran semejantes a Dios.

Eso fue lo que Satanás le dijo a Eva, tú puedes decidir por tu propia cuenta, tú no necesita que Dios te diga, ustedes van a ser como Dios, eso les dijo Satanás, ya sabemos que cuando pecaron fueron sacados del huerto de Edén.

Genesis.3: 22-23-24... “Y dijo Él Señor: He aquí el hombre es como uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal; ahora pues no alargue su mano y tome también del árbol de la vida y coma, y viva para siempre, y los saco él Señor del huerto del Edén, para que labrase la tierra de que fue tomado, Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos los lados, para guardar el camino del árbol de la vida”.

En otras palabras, esto le pertenecía a Dios, el hombre podía tener el resto del mundo, fuera del huerto del Edén, pues cuando los hombres y mujeres iba a Dios tenían que ir donde estaban los querubines, y Dios saldría del huerto de Edén para verlos, seguro que esto fue en un tiempo fijo, tal como el Sábado, los días santos, y ahí estaba el altar para las ofrendas quemadas, es muy semejante con el diseño del tabernáculo y después el templo que fue construido más tarde. Y de aquí es que viene.

Vamos a ver el sistema de sacrificios que había en Genesis.4, ellos venían a Dios y traían sus ofrendas y diezmos y hacían las cosas que Dios ordeno, aquí vemos sobre Caín y Abel.

Genesis.4: 3-4...”Y aconteció que andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda al Señor, y Abel trajo también de los primogénitos de sus ovejas de lo más gordo de ellas. Y miro Él Señor con agrado a Abel y su ofrenda”. La ofrenda de Abel fue según lo que Dios le ordeno, los primogénitos de sus ovejas. Aquí existe una indicación bien fuerte, de que las mismas leyes que Dios le dio a Israel, son las mismas que Dios estaba usando aquí en el principio para Abel y Caín. Caín decidió que él lo iba a hacer a su manera, y aquí existe una lección que es para siempre, **“Que si no lo haces como Dios lo dice, vas a ser removido de Dios”**

Apocalipsis.21. Podemos decir que la estrada al este, donde estaba los querubines, estaba la estrada al huerto del Edén y nadie podía entrar ahí—menos Dios—porque los querubines ahí estaban, cuando llegamos a Apocalipsis.21, vemos algo más. La Nueva Jerusalén va a ser diferente y va a ser el final de lo que se empezó en el huerto del Edén (vs11-12)... “Teniendo la gloria de Dios. Y su fulgor era semejante al de una piedra preciosísima, como piedra de jaspe diáfana como el cristal, tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en las puertas doce ángeles”. [Tal como había querubines en el huerto del Edén, aquí también vemos un ángel por cada puerta de la Nueva Jerusalén.]. “Y nombres inscritos que son los de las doce tribus de los hijos Israel”. Y más adelante habla de los cimientos que son los apóstoles.

Versos.25-26... “Sus puertas nunca serán cerradas de día, pues allí no habrá noche, y llevaran la honra y la gloria a de las naciones a ella”. Entran a la ciudad por las puertas, esto es muy interesante, pues las doce tribus de Israel y los doce apóstoles, existe un paralelo con lo que Dios hizo, ¿Qué nos enseña esto? Esto es el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento unidos ¿Cierto? Pues sí, pues ¿A dónde se habla de las doce tribus de Israel? Pues en el Antiguo Testamento, y el Nuevo Testamento está edificado sobre Jesucristo y Sus apóstoles y los profetas que hablan con inspiración, los que enseñan la palabra de Dios, algo increíble, como todos estos paralelos empiezan y termina en Apocalipsis.

Ya hablamos con respecto al altar, y el templo. Apocalipsis.21: 22. Vamos a ver algo muy interesante. Después de que todo es hecho, Dios cumple Su palabra, porque Dios dijo: ¿Adonde esta en templo que tu me has de edificar? El dice que ha hecho todas estas cosas, y aquí vemos que Dios está en la Nueva Jerusalén, es mucho mejor que el huerto del Edén, y todos aquellos que son salvados van a estar en la tierra, van a vivir fuera de la ciudad, pero todos aquellos que son de la primera resurrección, desde Abel hasta el principio del Nuevo Pacto con Cristo, todos vamos a vivir en la Nueva Jerusalén. Las naciones que son salvadas van a vivir en el resto de la tierra, en el mundo y van a traer su honra y gloria a la Nueva Jerusalén.

Apocalipsis.21: 22-23... “Y no vi en ella templo, porque Él Señor Todopoderoso, es el templo de ella y Él Cordero, la ciudad no tiene necesidad del sol ni de la luna que brillen en ella, porque la gloria de Dios la ilumina, y Él Cordero es su lumbrera”. Esto es algo increíble.

Empezamos que Dios está con su creación, Adán y Eva en el huerto, y en el fin Dios está viviendo con Su pueblo, que ahora estar convertidos, son seres espirituales, cambiados en la resurrección, compartiendo con la gloria de Jesucristo, y viviendo en la Nueva Jerusalén, esto es lo que la biblia nos enseña y nos muestra.

Hemos cubierto todos los aspectos de esto, se que esta grabación es un poco más corta, pero a veces haciendo así, sale mejor, terminamos, regresen mañana y eso será el principio del fin del milenio.

Escrituras referenciadas.

Isaias.45 versos 18 al 25.

Isaias.46: 9.

Isaias.48: 12-13-14.

Apocalipsis.22: 13.

Efesios.1: 20-21-22-23.

Colosenses.1 versos 9 al 15.

Colosenses.1: 18-19-20.

Apocalipsis.3: 14.

Hebreos.3 versos 19 al 21.

Genesis.1.1.

Apocalipsis.21: 5

Genesis.1 versos 26 al 29.

I Juan.3: 1-2.

Filipenses.3: 20.

Genesis.1: 28.

Salmos.8 versos 3 al 10.

Genesis.2: 15-16-17.

Apocalipsis.22: 3.

Apocalipsis.12: 1-2.

Efesios.6 versos 25 al 32.

II Corintios.11: 2.

Genesis.2: 9.

Genesis.3: 22.

Apocalipsis.2: 7

Apocalipsis.22: 1-2.

Apocalipsis.21: 1

Apocalipsis.22: 4.

Genesis.3 versos 1 la 4

Apocalipsis 20: 10-11-12.

Apocalipsis.21: 27

Apocalipsis.22: 15.

Genesis.3: 22-23-24.

Genesis.4: 3-4.

Apocalipsis.21:11-12 y versos 25-26.

Apocalipsis.21: 22-23